

2024-05-29

La CNTE acuerda con Gobernación reubicar plantón del Zócalo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.maspormas.com/ciudad/republica/la-cnte-acuerda-con-gobernacion-reubicar-planton-del-zocalo/>

Dirigentes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) acordaron con la Secretaría de Gobernación reubicar su plantón en el Zócalo para permitir el cierre de campaña de la candidata Claudia Sheinbaum, programado para este miércoles en la explanada.

Pedro Hernández, líder de la sección 9, señaló que las casas de campaña de lxs manifestantes estarán a un costado de la Plaza de la Constitución: "No estamos replegándonos, estamos reubicando nuestras cosas".

Horas antes, la CNTE dio a conocer que mantendrían el plantón debido a la falta de "respuestas satisfactorias" a sus demandas por parte del gobierno federal. Héctor Torres, de la sección 14, aseguró que la titular de Gobernación, Luisa María Alcalde, les había condicionado el diálogo si no procedían a retirarse:

"Ha querido condicionar las mesas de trabajo: si no se quita o se da acceso al templete, de donde van a llevar a cabo su acto político, las mesas se rompen".

Mencionó que la Coordinadora Nacional "jamás" estará sujeta a un gobierno; además, puntualizó que seguirán defendiendo sus derechos tal y como lo señalan en sus consignas.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México, 51 mil 805 personas las que se registraron y podrán votar para elegir al titular de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y a la Diputación Migrante, como parte del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.